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自虐史観の学者は引っ込め！ 2010/02/02 06:23 

日中両国の歴史共同研究などナンセンス 
  

 「南京虐殺」を認め、支那事変を「日 

 本の侵略戦争」とは何事！許せない！ 

  
 一日遅れとなりましたが、2月1日付け産経新聞朝刊一面トップのスキャン画像とメイン記事のテキストを掲載しました。中国側

が歴史を捏造し、共産党一党支配を正当化するためにウソにウソを重ねて来たことは常識ですから、今更驚きませんが、日本側

委員、有識者はこんなふざけた報告書を良くもまとめたとあきれるばかりです。  
  

 
 一面トップで大々的に報じた産経新聞2月1日の朝刊 

  
【日中歴史研究】南京事件犠牲者数で溝 戦後史は見送り 日中共同歴史研究報告書   
  日中両国の有識者による歴史共同研究委員会は３１日、双方の論文をまとめた報告書を公表した。昭和１２～１３年（１９３７～

３８年）の「南京事件」について日本側は「日本軍による集団的、個別的な虐殺」を認め、犠牲者数を「２～２０万人」とした。中国

側は「３０万人以上」とするなど、近代を中心に双方の見解が隔たった（中略）。 
  
 公表にあたって報告書は「双方が同意した共通認識ではない」との断りを入れた。両政府は今回の報告を「第１期」と位置づ

け、年内にも「第２期」研究に着手する。日中戦争をめぐって、日本側は「原因の大半は日本側がつくり出したと言わざるを得な

い」とし、加害者の立場を明確にした。これに対し、中国側は日中戦争を「日本軍国主義による全面的な侵略戦争」と断定した。 
  
 日中戦争での中国側の死傷者数をめぐっては、国民政府軍３１２万人、死者は約１３２万人、負傷者は１８０万人、中国共産党

軍５８万人超とした日本側に対し、中国側は「不完全な統計では、約３５００万人が死傷した」とし、双方の数字に大きな差が出

た。 
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 昭和３年（２８年）の張作霖爆殺事件、６年（３１年）の柳条湖事件、１２年（３７年）の盧溝橋事件でも、日本の「侵略」意図を強調

する中国側と、偶発や旧日本軍の一部による行為などとする日本側で隔たりを残した。ただ、中国側は、盧溝橋事件自体につい

ては「偶発的に起きた可能性がある」との見方に言及した。 
  
 一方、「古代・中近世史」では、日本が中国を中心とした国際秩序「冊封体制」に臣下として組み込まれていたとする中国側と、

隋の時代以降、「朝貢はするが冊封は受けない」という関係にあったとする日本側の見解は分かれた。また、沖縄県について、

中国側は「（琉球時代）中国の冊封体制下にあった独立国だが、日本は横取りした」と指摘した。  
  
  

 
南京戦に参戦した戦士の生々しい証言が聞ける動画です。 

  
 良識ある学者なら、「ドン！」と机を叩いてひっくり返し、「こんな欺瞞に満ちた共同研究などありえない、交渉決裂、研究は止め

る」と宣言すべきでした。引用したテキスト部分だけでも特にこの二点は断固否定すべきす。 
  
・「南京事件」について日本側は「日本軍による集団的、個別的な虐殺」を認め、犠牲者数を「２～２０万人」とした 
・日中戦争をめぐって、日本側は「原因の大半は日本側がつくり出したと言わざるを得ない」とした 
  
 学者による歴史の共同研究ならただ単に「事実を積み上げ検証する」を第一に優先しなければなりません。となれば南京大虐

殺など実際はなかったという証拠が山のように積み上がっている事実を公表し、「実際はなかった」と堂々と主張すべきです。 
  
 支那事変（日中戦争）も実は共産ソ連をバックに支那の執拗な挑発行為に巻き込まれたというのが紛れもない事実です。日本

を戦争に巻き込む事が最大の狙いだったのですから。近現代史を担当した北岡伸一(東大教授)、小島朋之(慶大教授・故人）、

波多野澄雄（筑波大教授）、坂元一哉（大阪大教授）、庄司潤一郎（防衛研究所第一戦史研究室長）は「凛として愛」をよく見ろと

いいたい。  
                                    

2自虐史観の学者は引っ込め！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1441616/



 
南京関係の写真は全て証拠にならないと決定的証拠を発表した東中野教授の動画 

  
 私は平成19年12月6日に九段会館で行われた「南京陥落70年 国民の集い」「参戦有志の語る南京事件の真実」の集会に出

席しました。そこで既に九十歳前後になっている元戦士の生々しい証言を聞いて、「これはもう遺言に近い発言」と受け止めたの

でした。一番上の動画にそれが部分的に描写されています。この時のDVDがワック出版から発売されているはずです。 
  
 南京陥落当時、全マスコミ、全ての日本人が熱狂して祝ったはずです。そのくらいの快挙だったのです。それが敗戦して偽りの

歴史教育を65年も続けられた結果、いまでは教授から歴史学者、教科書、マスコミにいたるまで自虐史観が浸透してしまいまし

た。今回、有識者として選ばれた日本側学者も典型的なそういうタイプの学者です。 
  
 産経の記事の最後にもありますが、沖縄県について、中国側は「（琉球時代）中国の冊封体制下にあった独立国だが、日本は

横取りした、と言ってますよ。精神侵略、人口侵略が完成したら日本から「解放」させるつもりなんでしょう。はやく沖縄ビジョンを

掲げる民主党政権を倒閣し、本格的な保守政権を誕生させないと「日本が日本でなくなってしまう」と思います。 
  
 山のようにある南京関係のサイトですが、ここでは「南京事件の真実を検証する会」が出した「温家宝国務総理閣下への公開

質問状」を以下に転載しました。雑誌では別冊正論八号「日中歴史の真実」が様々な論文を集大成した一冊として紹介しておき

ます。目次を見るだけでも雰囲気が伝わると思います。  
  

                                

 
松原仁よ、この当時の本当の松原仁に早く戻れ！ 
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タグ： 日中歴史共同研究  南京事件  支那事変  北岡伸一  小島朋之  波多野澄雄  坂元一哉  庄司潤一郎  南京事件の

真実を検証する会  加瀬英明  藤岡信勝  東中野修道  松原仁   

温家宝国務総理閣下への公開質問状 
 
 このたび中華人民共和国国務総理温家宝閣下のご訪日に当たって、日中両国の友好を願う者として心より歓迎申し上げま

す。 
  
 さて、われわれは1937年12月に行なわれた日中南京戦に伴って起こったとされる所謂南京事件を検証すべく、研究して参り

ましたものですが、貴国のこの事件に対する見解につき、重大な疑義を抱いております。以下その中心的な疑義につきまして閣

下のご見解を伺いたく、謹んでご質問申し上げます。 
  
一、故毛沢東党主席は生涯に一度も、「南京虐殺」ということに言及されませんでした。毛先生が南京戦に触れているのは、南京

戦の半年後に延安で講義され、そして「持久戦論」としてまとめられた本の中で「日本軍は、包囲は多いが殲滅が少ない」という

批判のみです。30万市民虐殺などといういわば世紀のホロコーストとも言うべき事件が本当に起こったとすれぱ、毛先生が一言

もこれに触れないというのは、極めて不自然で不可解なことと思います。閣下はこの事実について、どのようにお考えになられま

すか? 
  
二、南京戦直前の1937年11月に、国共合作下の国民党は中央宣伝部に国際宣伝処を設置しました。国際宣伝処の極秘文書

『中央宣伝部国際宣伝処工作概要』によりますと、南京戦を挟む1937年12月1日から38年10月24日までの間に、国際宣伝処

は漢口において300回の記者会見を行い、参加した外国人記者・外国公館職員は平均35名と記録されています。しかし、この3
00回の記者会見において、ただの一度として「南京で市民虐殺があった」「捕虜の不法殺害があった」と述べていないという事実

について閣下はどのようにお考えになられますか。もし本当に大虐殺が行なわれたとしたら、極めて不自然で不可解なことでは

ないでしょうか? 
  
三、南京安全区に集中した南京市民の面倒を見た国際委員会の活動記録が「Documents of the Nanking Safety Zone」

として、国民政府国際問題研究所の監修により、1939年に上海の出版杜から刊行されています。それによりますと、南京の人

口は日本軍占領直前20万人、その後ずっと20万人、占領1ヵ月後の1月には25万人と記録されています。この記録からすると3
0万虐殺など、ありえないと思いますが、閣下はいかがお考えでしょうか? 
  
四、 さらに「Documents of the Nanking Safety Zone」には、日本軍の非行として訴えられたものが詳細に列記されており

ますが、殺人はあわせて26件、しかも目撃されたものは1件のみです。その1件は合法殺害と注記されています。こういう記録と

30万虐殺という貴国の主張しているところとは、到底両立し得ないと考えますが、閣下はいかが思われますか? 
  
五、南京虐殺の「証拠」であるとする写真が南京の虐殺記念館を始め、多くの展示館、書籍などに掲載されています。しかし、そ

の後の科学的な研究によって、ただの1点も南京虐殺を証明する写真は存在しないことが明らかとなっております。もし、虐殺を

証明する写真が存在しているのでしたら、是非ご提示いただきたいと思います。そのうえで検証させていただきたいと思います。 
  
六、このように、南京大虐殺ということは、どう考えても常識では考えられないことであります。それでもあったとお考えでしたら、

われわれが提供する資料も踏まえて、公正客観的にその検証を進めていただきたいと考えます。ところが現状では貴国は南京

に大虐殺記念館を建て、大々的に30万虐殺を宣伝しています。このようなことは、史実をないがしろにする不当極まりないことで

あるばかりか、貴国の唱えられる日中の友好の方針とも真っ向から対立するのではないかと考えます。 
  
  更に本年は南京事件から70年ということで、貴国のさまざまな機関が「南京虐殺映画」製作を企画し進めていると伝えられま

す。こうしたことは日中友好を願うわれわれ日本人にとって耐え難い裏切り行為とうけとめております。閣下はこれにつきどのよう

にお考えでしょうか? 
  
 以上の諸点につきまして、閣下のご回答を是非承りたく存じます。このことは多くの日中国民の関心事と考えますので、公開質

問状として提出させていただきます。子子孫孫までの日中友好を願うものとして、閣下のご高配を、衷心から期待しております。 
  
平成19年4月10日 南京事件の真実を検証する会委員一同 
 
(会長)加瀬英明(事務局長) 藤岡信勝  
(監事) 富沢繁信 茂木弘道  
(委員)阿羅健一 上杉千年 小林太巌 杉原誠四郎 高池勝彦 高山正之 東中野修道 溝口郁夫 宮崎正弘 

  
●南京事件の真実を検証する会 
●別冊正論第八号 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 
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コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/02 06:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
小沢氏の「進退」への言及は追い込まれたのか？ 余裕の裏返しか？ 

 
民主党の小沢一郎幹事長が１日の記者会見で、資金管理団体「陸山会」の土地購入を

めぐる政治資金規正法違反事件で初めて自らの進退に言及した。一度は東京地検との

徹底抗戦を宣言した小沢氏だが、元秘書の石川知裕容疑者（衆院議員）ら３人の勾留（こ

うりゅう）期限を４日に控え、精神的に追いつめられたのか。それとも自らは刑事責任を問

われないという自信の表れなのか。 

 
 この日の小沢氏の声はかすれがちで、いつもの力強さを欠いていた。１月３１日の東京

地検特捜部による再聴取について自ら切り出し、「公平公正な捜査には可能な限り協力

してきた。昨日もそして今後も協力していく意思に変わりありません」と語った。まるで３度

目の聴取を予見したかのような言いぶりだ。 

 
 強気一辺倒だった小沢氏に心境の変化が表れたのは、世論の批判が大きいのでない

か。各種世論調査で幹事長辞任を求める声はすでに７割を超える。石川容疑者らが起訴

されれば、さらに風当たりが強まるのは確実だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100201/stt1002012251003-n
1.htm 
 
・幹事長辞任では陰の実力者復活で意味がありません。議員辞職にまで追い込まない

と。  

 

2010/02/02 06:53Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
小沢は結局、自分が直接関与していないので、あくまで「しろ」と言い張りたいのでしょう。 

 
表面上そうだとしても、秘書は収支を報告していたと白状していますから、これは起訴さ

れるされないに関わらず、議員辞職が相当です。 

 
まー、幹事長辞職だけでお茶を濁すのなら、民主党は最早政権担当能力なく、ゾンビ党

で醜態を晒すだけです。 

 
５月に普天間が解決しないでしょうから、ここでお終い。 
そうれでも、インチキ支持率で逃れようという魂胆ですかね？ 

 
しかし、未だ国民が民主党を支持するとすれば、日本人であるが、真の日本人ではないと

いうことですね。 

 
相当イカレてますね。 

 
ＰＳ）昨晩、飲み屋の隣の席で熱く語っていた若い中年の方と名刺交換してお互い頑張ろ

うと意気投合しました。こういう輪が広がると良いです^^);  

 

2010/02/02 07:24Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>秘書は収支を報告していたと白状していますから、これは起訴されるされないに関わら

ず、議員辞職が相当です。 

 
もちろんですよ(^^)。 
 
>未だ国民が民主党を支持するとすれば、日本人であるが、真の日本人ではないという

ことですね。 
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結局、戦後の教育、マスゴミの報道がここまで事態を悪化させてしまったのでしょう。 

 
>こういう輪が広がると良いです^^); 
 
それは良い話を(^^)。こういう輪が拡がると嬉しいです。 

2010/02/02 07:53

Commented by abusan１２３ さん 

政治的な理由で「日中共同史観」は不可能である事が 
鮮明になりましたね。読売新聞社説こそヌルい事を 
言っていますが、夢物語だと思いますね┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 

なんせ中共はグーグルさえ裸足で逃げる程の言論統制国家 
ですから。 

 
全く時間の無駄というか、売国の動きすら目立ちますな（ー＿ーメ）  

 

2010/02/02 08:49

Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん おはようございます。 
 
>読売新聞社説こそヌルい事を言っていますが、 

 
いま読みましたが、本当に「ぬるい」ですね(^^；。 
 
>全く時間の無駄というか、売国の動きすら目立ちますな（ー＿ーメ） 
 
最近の学説では「大虐殺はなかった」派が圧倒的に優勢でしたが、残念ですね。 

 

2010/02/02 09:12Commented by iza706 さん 

おはようございます。 

 
ホント、この件に関しては向こうだって譲らないのは見えてますし、 
ちゃぶ台；モトイ・・・机ひっくり返してきっちり反論して欲しいですね。 

 
自民党もどうせ壊れるなら、こーゆーことに大声張り上げて 
シナに文句言って世論を引っ掻き回してくれればいいのに。 
散り際の桜のように・・・ 

 
これが出来なきゃ「保守」なんかじゃありません！！！！  

 

2010/02/02 11:39Commented by しばりょう さん 

なんですか、この日中共同研究 まだ、やっていたのですが、 
共通した歴史認識なんて、到底不可能、共産党と 自民党が、歴史認識あいますかね

え。 
南京大虐殺 中国共産党の大嘘で、日本は決着すていたのではないでしょうか。 

 
天安門 文化大革命 チベット ウイグルで、何千万人も 少数民族自国民を粛清、虐殺

した国とまともに 共同研究なぞ、辞めてください。  

 

2010/02/02 14:40Commented by maaz さん 

花うさぎさん。こんにちは。 

 
相変わらず、学者どもがアホなことをやっているんですねぇ。 
大体において、歴史学者だけで研究している時点で無意味です。 
軍事専門家も入れなければ何の議論にもなりません。 
というより、おそらく双方ともまともにやりたくないんでしょうね。 
中国側の学者は、中共が怖くて中国側の説を曲げられないし、 
日本側は、日本政府の態度がハッキリしないから信念が持てない。 

 
ところで、南京戦について日本人は何を気にすることもありません。 
むしろ誇りに思いましょう。 
私は、中国人を含めてどんな外国人に議論を吹っ掛けられても、 
論破してきました（笑） 

 
私がそこらじゅうにコピペしてますから、ご存じかもしれませんが。 
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１）日本軍２０万の３倍以上いても勝てない国民党軍７０万（弱っ！） 
２）ドイツから当時の最新兵器を輸入していながら、日本軍に一度も勝てない国民党軍

（笑）一説によると、中国兵が武器を持って逃走し、共産党軍に売りさばいたとか。 
３）ドイツの軍事顧問団にサポートされながら、日本軍に一度も勝てない国民党具（笑） 
３）上海での戦闘開始から５ヶ月以上も敗退を続けて、なお、停戦しようという頭の働かな

い蒋介石（爆笑） 
４）あろうことか、人口２０万の南京市内に逃げ込む蒋介石と国民党軍。少しは市街戦の

被害を考えろよ（笑） 

 
とまあ、南京でどんな被害がでたか知りませんが、この状況で南京市民を守れなかった

のは日本軍の責任ですか？ 
それとも、中国軍は弱すぎるから、日本軍は中国市民を守りながら戦闘しろっていうハン

ディキャップ戦ですか？（爆笑） 

 
ここまで説明すれば、大概の中国人は恥ずかしがり、欧米人は自分たちの認識の間違い

に気づきます。お試しあれ。 

2010/02/02 21:50Commented by iza0517yamato さん 

いつもご苦労さんです。日中歴史共同研究の報告書には本当に腹が立ちます。南京事

件は「虐殺」を認め、通州事件、文革、天安門事件、チベット・ウイグルでの虐殺は発表し

ないなど中共の策に嵌った一方的な報告書などなんの価値もないからです。 
 ところで、正論３月号は読みでがありますね。前エントリーで花うさぎさん推奨の遠藤浩

一さんの論文も良かったですが、なんといっても圧巻は「炎上！小沢民主党」特集でしょ

う。そうなってほしい読者に応えるタイミングずばりのものです。なかでも、西村眞悟氏の

「日本に仇なす無道の人に告ぐ」とのタイトルで小沢を痛烈に批判しているのは、自由党

等で小沢を身近に見ていた氏ならではのものです。 
 これを読んで、自由党時代の小沢に期待していた小生の不覚に恥じ入るばかりです。

本当に金権・偽装の民主党は早く炎上して消滅し、真の保守政党が生まれてほしいもの

です。  

 

2010/02/02 21:58Commented by tom-h さん 

花うさぎさん、今晩は。 

 
僕も今読売の社説を読みましたがホントぬるいですね。 

 
日中双方の学者の主張を両輪併記って日本側が「2万人~２０万人」中国側が「30万人」

て両輪併記にすらなってませんよね。 

 
「0人」と「30万人」じゃないと･･･。  

 

2010/02/02 22:28Commented by usaginomimi さん 

この時代に、日本の要人の子として中国に在住していた方から直接話を聞いたことがあ

ります。（大陸の日本の公立学校に通っていました。南京ではなく、もっと地方ですが）歴

史の本にも出てこない、親が国の要人でなければ聞けない、あっと驚くような話を聞かせ

てもらい、この件に関しては、いろいろと思うところはあります。 

 
嘘も100回言えば本当になる・・どころではなく、自分に都合の良いように、歴史をねじま

げる・作っていくのが中国式の「歴史」というものなのだろうと思います。正しいこと・事実よ

り、自分たちにとって今後、有利になる書物・証拠が欲しいだけなのでしょう。現に、今後

の自国のために、中国のネット検索では民主主義・天安門事件、という言葉が、日々粛々

と削除され続けています。何も知らない国民は、世代が代われば政府のトップが望むまま

の「歴史」を「事実」と思い込むでしょう。 
そういう国の人たちと共通の歴史認識を作っていくことには、無理があると思います。勝

手なことを言わせないために、議論の場を持つことは必要だと思いますが・・。 
自民党歴史議連が発行した本を、一人でも多くの人が読むべきだと思います。→「南京の

実相」 

http://www.amazon.co.jp/gp/product/4817406674/ref=s9_simi_gw_p14
_i1?pf_rd_m=AN1VRQENFRJN5&pf_rd_s=center-1&pf_rd_r=1BNFSWDY
8MB9EWW99CEG&pf_rd_t=101&pf_rd_p=463376736&pf_rd_i=489986 
（↑アマゾンへ跳ぶ）  
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2010/02/02 23:23Commented by 花うさぎ さん 

To iza706さん こんばんは。 
 
>ちゃぶ台；モトイ・・・机ひっくり返してきっちり反論して欲しいですね。 

 
向こうがけんか腰できたら一歩も引かずに負けずに言い返せ、と言いたいのです。まとも

にやればこっちが勝に決まっているのですから(^^；。 
 
>散り際の桜のように・・・ 
 
本当ですよね。 

 
>これが出来なきゃ「保守」なんかじゃありません！！！！ 
 
はい。だから今回は大負けしたのですが。 

 

2010/02/02 23:27

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>共通した歴史認識なんて、到底不可能、共産党と 自民党が、歴史認識あ

いますかねえ。 

 
媚中派の声に押されて大差ない結果だったかも？。 

 
>天安門 文化大革命 チベット ウイグルで、何千万人も 少数民族自国民を粛清、虐

殺した国とまともに 共同研究なぞ、辞めてください。 

 
毛沢東は大戦後、自国民を7000千万人以上殺したと発表するけど文句あるか、くらいの

押しがあっても良いですね。 

 

2010/02/02 23:29

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
たった今 小沢不起訴の 情報ありました。 

 
これだけの疑惑がありながら、不起訴なのでしょうか。 

 
納得できないですね。 

 
真相は、NHKのニュースを待ちます。  

 

2010/02/02 23:30Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>私は、中国人を含めてどんな外国人に議論を吹っ掛けられても、 
>論破してきました（笑） 
 
おお～それは凄い！。 

 
>ここまで説明すれば、大概の中国人は恥ずかしがり、欧米人は自分たちの認識の間違

いに気づきます。お試しあれ。 

 
これは成る程です。テキストを保存して何かの際に使わせて頂きます(--)。  

 

2010/02/02 23:35Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん こんばんは。 
 
>通州事件、文革、天安門事件、チベット・ウイグルでの虐殺は発表しないなど中共の策

に嵌った一方的な報告書などなんの価値もないからです。 

 
はい、全く価値ゼロですね。 

 
>西村眞悟氏の「日本に仇なす無道の人に告ぐ」とのタイトルで小沢を痛烈に批判してい
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るのは、自由党等で小沢を身近に見ていた氏ならではのものです。 

 
はい、私も真っ先にこれを拝見しました。ただ、西村慎吾氏はたびたびこのブログでは取

り上げてきたので、誰か新顔で、という選択でした。 

 
>真の保守政党が生まれてほしいものです。 
 
本日の大会でも数人がこれに言及していましたよ。  

2010/02/02 23:37

Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん こんばんは。 
 
>「0人」と「30万人」じゃないと･･･。 

 
そうなんですよ。そこが言いたいのです。 

 
なんですかね「2-20万人といろいろある」って。それが有識者の書く報告か？と言いたい

です。 

 

2010/02/02 23:40Commented by 花うさぎ さん 

To usaginomimiさん こんばんは。 
 
>っていました。南京ではなく、もっと地方ですが）歴史の本にも出てこない、親が国の要

人でなければ聞けない、あっと驚くような話を聞かせてもらい、 

 
へえ～、凄い興味あるんですが。是非エントリーにあげてください。 

 
>正しいこと・事実より、自分たちにとって今後、有利になる書物・証拠が欲しいだけなの

でしょう。 

 
それは歴史研究以前の問題ですね。 

 
 
>自民党歴史議連が発行した本を、一人でも多くの人が読むべきだと思います。→「南京

の実相」 

 
ご紹介、感謝です。  

 

2010/02/02 23:43Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To tom-hさん こんばんは。 
> 
>>「0人」と「30万人」じゃないと･･･。 
> 
>そうなんですよ。そこが言いたいのです。 
> 
>なんですかね「2-20万人といろいろある」って。それが有識者の書く報告か？と言いた

いです。 

 
当時の 南京市民は20万人 全部殺して、その後 南京の人口は、30万人にすぐ 増え

たようです。不可能なことですね。 
中国人というか、漢人は、人殺しを、なんとも 思っていないようで、困った人種です。つっ

ちーも怒っていますね。  

 

2010/02/02 23:45Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>たった今 小沢不起訴の 情報ありました。 
 
があ～～ん！。そ、ソースはどこですか？。 

 

2010/02/02 23:54Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
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>があ～～ん！。そ、ソースはどこですか？。 
 

 
TBSの ニュース11ですから、誤報でしょか。 
その後 NHKでも、報道ありませんね。  

 

2010/02/03 00:03

Commented by しばりょう さん 

TBSの報道です。 
ちょっと信じられないですね。 
検察どうした？？？。 

NHKの報道では、逮捕された秘書が、事件関与大筋で認めるとういものですが。随分 

食い違っていますね。 
4日で、拘留期限がくるので、何らかの結果がでるでしょうね。 
 
＜特捜部、小沢氏不起訴処分で最終検討  
 民主党・小沢一郎幹事長の資金管理団体による土地購入をめぐる事件で、東京地検特

捜部は小沢幹事長を不起訴処分とする方向で最終的な検討を行っていることがわかりま

した。 
 逮捕された小沢氏の元秘書ら３人は、いずれも小沢幹事長の直接的な関与を否定して

いるもようで、特捜部は最高検などと協議を行っていて、小沢幹事長を不起訴処分とする

ことで最終的に検討してるということです。TBSニュース11（02日23:15） ＞  

 

2010/02/03 02:21

Commented by siseinotamikusa さん 

花うさぎさんこんばんは・・・ 

 
友愛内閣なんて、いいかげんに解散して欲しいものですね。普天間の基地問

題では、当地域住民に選挙の為にいい加減な約束して現在はどこにも持って行きようが

なく立ち往生。 

 
３７兆円の歳入で９２兆円のバカ予算を作り、野田副大臣から子供手当ての追加５兆円な

んて無理と言われれば逆ギレ会見。 

 
まあ、こいつら子供の政治家じゃないの？子供じゃ責任執れない事しても納得するけど、

もう時間だから解散してママの所に帰ってくれよな・・ 

 
極悪の汚澤は唯一の政治ゴロツキじゃないの。子供の友愛を手玉にとってどんな悪事し

たわけ？まさか外国人参政権で日本を中国や韓国に売るわけでは？ しまいにあんた全

国民を敵に回すぞな。 

 
毎日、友愛のおかげでテレビのニュース番組は陰鬱だな・・・  

 

2010/02/03 03:18Commented by tom-h さん 

To しばりょうさん  
>TBSの報道です。 
>ちょっと信じられないですね。 
>検察どうした？？？。 
>NHKの報道では、逮捕された秘書が、事件関与大筋で認めるとういものですが。随分

 食い違っていますね。 
>4日で、拘留期限がくるので、何らかの結果がでるでしょうね。 
> 
>＜特捜部、小沢氏不起訴処分で最終検討  
> 民主党・小沢一郎幹事長の資金管理団体による土地購入をめぐる事件で、東京地検

特捜部は小沢幹事長を不起訴処分とする方向で最終的な検討を行っていることがわかり

ました。 
> 逮捕された小沢氏の元秘書ら３人は、いずれも小沢幹事長の直接的な関与を否定し

ているもようで、特捜部は最高検などと協議を行っていて、小沢幹事長を不起訴処分とす

ることで最終的に検討してるということです。TBSニュース11（02日23:15） ＞ 
 
僕も今ネットでニュースを見て驚きました。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100203-00000001-maip-soci 
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とりあえずあとちょっと様子を見守りますが、検察に抗議をしないといけませんかね?  

2010/02/03 06:54

Commented by maaz さん 

花うさぎさん。おはようございます。 

 
是非コピペしてお使いください（笑） 

 
日本人は、根本的なことを忘れていると思います。 
戦争の被害は自国の責任なんです。 
被害を受けたくなかったら、停戦すればいいんです。 
そこがナチのホロコーストと全く異なる点なんです。 
欧米人は、ホロコーストと勘違いしていますが、軍隊も持っていない、交渉する権利も持っ

ていないユダヤ人と、国民党軍やドイツの軍事顧問団、交戦権および交渉権を持ってい

た中国を一緒にするのはナンセンスなんです。 
ただ、欧米人は日本人と違い軍事アレルギーがありませんから、この点を説明すれば「議

論するのもバカバカしい問題」だと簡単に理解します。（よほどのサヨクバカでない限り） 

 
蒋介石は上海で戦闘が始まる以前から、「我々は３００万の兵を集められる。日本軍など

簡単につぶせる」と豪語していたのです。戦闘する気満々ですね（笑）ですから、侵略戦

争という言葉すらナンセンスです。 
それで負けたのですから、どんな被害が出たとか民間人が死んだとか、そんなことは全く

関係ないのです。中国側の被害は全部、蒋介石の責任です。 

 
数の話で、中国に振り回されてはいけません。中国の思うツボです。 

 
学者は、あてになりませんから、一般の日本人が普通の感覚としてこの認識を持てばい

いのです。 

 
『南京戦はすべて、勝てると豪語して負けた蒋介石の責任』 

 
中共政府が一番気にしているのは、一般の日本人の認識なんです。 
この点は、日本の政治家やマスコミよりも意識が高いです。だから、未だにギョーザがどう

のこうのと言っているのです。一般の日本人の認識が覆せないと思えば、中共はこの問

題を出すことはなくなるでしょう。 

 

2010/02/03 07:47

Commented by しばりょう さん 

To tom-hさん  
 
>僕も今ネットでニュースを見て驚きました。 

>http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100203-00000001-maip-soci 
> 
>とりあえずあとちょっと様子を見守りますが、検察に抗議をしないといけませんかね? 
 
これが不起訴なら、巷の事件 殺人意外何やってもいい。 
有能な弁護士つけれない弱者が、泣く、許せない結果です。 
まだ、確定ではないので、断固 検察に抗議します。  

 

2010/02/03 08:52Commented by maaz さん 

To しばりょうさま＆tom-hさま 
 
↓こんな話もあるようです。 

 
石川議員４日に起訴へ、東京地検 小沢氏関与を捜査 

http://www.47news.jp/CN/201002/CN2010020101000494.html 
 小沢一郎民主党幹事長の資金管理団体「陸山会」の土地購入をめぐる収支報告書虚

偽記入事件で、東京地検特捜部は１日、政治資金規正法違反の罪で元私設秘書の衆院

議員石川知裕容疑者（３６）を拘置期限の４日に起訴する方針を固めたもようだ。 

 
 石川容疑者の共犯として告発された小沢氏については引き続き捜査。１月２３日と３１日

の２回にわたる聴取内容を踏まえ、本人の関与の有無を見極めるとみられる。 
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156 名無しさん＠十周年 ▼ New!2010/02/02(火) 00:03:58 ID:TJDaNKrZ0 
石川を起訴するとどういう効果があるんだ？小沢が終了確実ってこと？ 

 
169 名無しさん＠十周年 ▼ New!2010/02/02(火) 00:07:32 ID:HwnocPUA0  
>>156 
まずは時効が停止する、小沢は国会終了後にゆっくり逮捕でもいい 

 
それと政治資金規正法の監督責任を問える公算が非常に強くなる 
罰金刑なんだが、罰金を食らうと他の条文や法律との兼ね合いで 
被選挙権を失い議員辞職するしかない 

 

2010/02/03 12:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
毎日、TBS、共同が流してますね。 

 
他社はどうなのでしょう？。 

 

2010/02/03 12:38

Commented by 花うさぎ さん 

To siseinotamikusaさん こんにちは。 
 
>まさか外国人参政権で日本を中国や韓国に売るわけでは？ しまいにあん

た全国民を敵に回すぞな。 

 
天皇陛下に対する不敬発言で流れが変わった、と思っていたのですが。  

 

2010/02/03 12:39Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
>一般の日本人の認識が覆せないと思えば、中共はこの問題を出すことはなくなるでしょ

う。 

 
もし、嘘を突き続けると、中国製品の売れ行きがどんどん悪くなる、という流れになると嬉

しいですね。  
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